
БОЛХОВ
Состоялась встреча руководства рай�

она, города, а также руководителей раз�
личных служб с населением по вопросу
замены льгот денежными выплатами. 

В адрес руководства района граждане
высказали ряд пожеланий. Представите�
ли местной власти дали компетентные 
ответы на поставленные вопросы.

ВЕРХОВЬЕ
На сельхозпредприятии «Дружба» на

отчётно�выборном собрании на долж�
ность руководителя этого хозяйства из�
брана Елена Алексеевна Гарбуз, занимав�
шая должность главного бухгалтера сель�
хозпредприятия. Ранее главой хозяйства
был И.А. Лохматов.

ГЛАЗУНОВКА
Глазуновский участок Свердловского

районного узла электросвязи ОАО
«ЦентрТелеком» продолжает обеспечивать
инвалидов и участников Великой Отечест�
венной войны телефонной связью. 

Так, в минувшем году телефоны были
установлены в домах К.Г. Казанцева, 
А.Д. Курочкина (деревня Кривые Верхи),
В.А. Редькина (посёлок Соревнование) и
А.М. Сидякина (деревня Ясная Поляна). 

Кроме того, ветеранам войны 
В.А. Редькину и И.Ф. Баранцеву районная
администрация оказала помощь в гази�
фикации жилья.

ЗАЛЕГОЩЬ
В структурные подразделения ОАО

«Орловские чернозёмы» к предстоящей
посевной кампании поступают удобрения
(в основном аммиачная селитра). Их заве�
зено уже 600 тонн для сельхозпредприя�
тий «Берёзовское», «Верхнескворчен�
ское», «Залегощенское» и «Победное». 

В ближайшее время прибудут новые
партии различных удобрений.

ЗНАМЕНСКОЕ
Глава администрации района 

С.Я. Яценко обратился к воинам�интерна�
ционалистам в связи с 16�й годовщиной
вывода советских войск из Афганистана.
В обращении, в частности, говорится: 
«В нашем районе живут около 50 участни�
ков боевых действий в Афганистане, Чеч�
не, Сирии и других горячих точках. Наш
долг — оказать всемерную поддержку
этим людям, помогать в решении быто�
вых проблем, трудоустройстве, сохране�
нии здоровья, воспитывать на их примере
любовь к Родине у молодого поколения». 

КРОМЫ
В ОСП «Заря мира» ООО «Доброе» со�

стоялось отчётное собрание, на котором
были подведены итоги работы хозяйства
в 2004 году и поставлены задачи на теку�
щий год. 

Было подчёркнуто, что «Заря мира» в ми�
нувшем году получила невысокий урожай
зерновых (на отдельных участках он соста�
вил чуть более 10 центнеров с гектара).
Причина — недостаточное количество удоб�
рений, внесенных в почву. Ухудшились и
показатели животноводческой отрасли. 

При подведении итогов генеральный ди�
ректор ООО «Доброе» Л.Н. Ушаков подчер�
кнул, что «Заря мира» и впредь будет спе�
циализироваться на выращивании зерно�
вых культур и молочном животноводстве.
Планируется улучшить обеспечение хозяй�
ства горюче�смазочными материалами и
техникой. Эти меры наряду с укреплением
производственной дисциплины, по мне�
нию Л.Н. Ушакова, позволят вывести хо�
зяйство из трудного положения.

МЦЕНСК
В администрации района состоялось

заседание районной комиссии по делам
военнослужащих, сотрудников правоох�
ранительных органов и их семей. Обсуж�
дались ход предстоящего празднования
60�летия Победы в Великой Отечествен�
ной войне и организация мероприятий,
посвящённых очередной годовщине вы�
вода советских войск из Афганистана. 

Руководство района рекомендовало
заинтересованным службам и ведомст�
вам усилить работу по подготовке к 
60�летию Победы. Также было принято ре�
шение о том, что в райадминистрации со�
стоится приём участников войны в Афга�
нистане у главы администрации района
И.А. Грачёва. Во всех сельских админист�
рациях для воинов�интернационалистов
запланированы различные мероприятия.

НОВОСИЛЬ
В районной администрации состоялось

очередное заседание по выплате жилищ�
ных субсидий. Было рассмотрено в общей
сложности 82 заявления на общую сумму
51,5 тысячи рублей. Члены комиссии рас�
смотрели также 47 заявлений с просьбой
о выделении компенсаций на оплату за�
долженности по коммунальным услугам. 

СОСКОВО
Экономисты районного управления

сельского хозяйства сделали подсчёт сто�
имости продукции, произведённой хозяй�
ствами района в 2004 году. Она составила
90 миллионов рублей в текущих ценах. 

В этом году сельхозпредприятия наме�
рены произвести более 30 тысяч тонн
зерна, пять тысяч тонн молока и 400 тонн
мяса. Планируется, что средняя урожай�
ность составит не менее 23 центнеров с
гектара, а средний надой от коровы —
2800 килограммов. 

ШАБЛЫКИНО
Местные журналисты организовали те�

лефонную «прямую линию» главного врача
центральной районной больницы Г.И. Ло�
бач с населением. 

Множество звонков поступило из рай�
онного центра, а также из населённых
пунктов Молодовое, Сельстрой и Сомово.
Вопросы касались главным образом
приобретения льготных лекарств.

Информагентство
«Орловской правды».
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ПО  ГОРОДАМ 
И  ВЕСЯМ

В МИНИСТЕРСТВАХ 
И ВЕДОМСТВАХ

В 2004 году объемы
заготовки древесины в
России возросли на 6 млн.
куб.м, увеличилось
производство: 112,9% —
фанеры, 113,3% — плиты
ДСП, 107% — ДВП, 103% —
целлюлозы. В целом доход
лесной отрасли вырос 
на 2 млрд. рублей.

Однако та доля, которую
лесной комплекс занимает в
экономике страны — чуть бо�
лее 2,3% ВВП, слишком незна�
чительна. Ее нужно увеличи�
вать. И прежде всего за счет
повышения доходности лесо�
пользования, развития инфра�
структуры, строительства но�
вых перерабатывающих мощ�
ностей.

В 2005 году Министерство
природных ресурсов планиру�
ет создать лесную биржу, что
повысит открытость лесного
рынка, конкуренцию среди ле�
сопользователей. Совместно
с Министерством транспорта
и субъектами Федерации бу�
дет утвержден план по строи�
тельству лесных дорог.

В 2005 году весь водный на�
лог будет вкладываться в водо�
хозяйственные объекты. За�
вершатся работы по рекон�
струкции и строительству 6 во�
дохранилищ общим объемом
свыше 216 млн. куб. м, будет
установлено свыше 5 тыс. км
водоохранных зон (в два раза
больше, чем в 2004 г.), произ�
веден капитальный ремонт 72
объектов, построено свыше 3
тыс. км берегозащитных соору�
жений (в 6 раз больше). Кроме
того, Федеральное агентство
водных ресурсов планирует
осуществить расчистку 3,6 тыс.
км русел рек.

Одна из главных задач Ми�
нистерства природных ресур�
сов — создание системы, по�
буждающей промышленные
предприятия платить не штра�
фы, а вкладывать деньги в мо�
дернизацию производства.

По сообщениям
информагентств.

И лес, и реки
В районном Доме

культуры собрались
уполномоченные от�
деленческих собра�
ний, руководители и
специалисты СХП, го�
ловной фирмы ЗАО
«Орел Нобель�Агро».
С докладом об итогах
2004 года и задачах
на текущий год на со�
брании выступил ис�
полнительный дирек�
тор СХП «Колпнян�
ское»  Е.А. Сазонов. 

Второй год своей
работы коллектив
СХП завершил с более низкими
показателями, чем в стартовом
году. Валовой сбор зерновых и
масличных культур с площади
свыше 15,5 тысячи гектаров со�
ставил всего 27,6 тысячи тонн. В
результате вместо планируемой
прибыли получено свыше 11 мил�
лионов рублей убытков. 

Как отмечалось в докладе и вы�
ступлениях специалистов, основ�
ными причинами провала в боль�
шинстве отраслей растениевод�
ства стали нарушения технологи�
ческой дисциплины в возделыва�
нии сельхозкультур, а также не�
хватка собственной уборочной
техники. Так, поспешили с севом
рапса, и всходы на значительной
части площадей попали под ве�
сенние заморозки. В результате
потери на каждом гектаре соста�
вили 2,8 центнера маслосемян,
при этом разница в урожайности
между полями раннего и опти�
мального сева доходила до 10
центнеров. 

Плохо подготовили почву под
посев механизаторы, не проконт�
ролировали их работу специалис�
ты и только за счет невыровнен�
ности полей потери зерновых, по
заключению экспертной комис�
сии, в период уборочной на мно�
гих полях составляли от 5 до 10
процентов выращенного урожая.
Еще более значительный ущерб
СХП понесло из�за чрезмерно за�

тянувшихся сроков убо�
рочной — последняя из�
за нехватки собственной
и недостаточно эффек�
тивного использования
арендованной техники
проходила в течение 52(!)
дней (правда, в этот срок
включено и время уборки
поздних культур). 

К большим убыткам
привело и отсутствие ре�
ального хозрасчета в под�
разделениях и самом
СХП, где солидные затра�
ты делались без реальных
расчетов на их окупае�
мость, слабо использова�
лись малозатратные, ре�
сурсосберегающие тех�
нологии. Например, для
снижения потребности в
минеральных удобрениях
не применялся скопив�
шийся на фермах в изряд�
ном количестве навоз, были про�
игнорированы и возможности по�
полнения в почве свободного азо�
та за счет широкого использова�
ния в севообороте бобовых куль�
тур. Отсюда и высокая себестои�
мость зерна, составившая почти
три тысячи рублей за тонну.

— Свои ошибки мы видим,
признаем и впредь повторять их
не будем, — отмечал на собрании
Е.А. Сазонов. — Уже с их учетом
были внесены коррективы. Почти

на половине площадей, отведен�
ных под зерновой клин, размеще�
ны озимые, которые ушли под зи�
му в хорошем состоянии. Пере�
смотрена структура площадей
ярового сева, в которую включе�
ны и бобовые культуры. 

По договору с инвестором за�
планирована поставка еще шес�
ти высокопроизводительных зер�
ноуборочных комбайнов ино�
странного производства, сущест�
венно пополняется тракторный
парк. 

В СХП разработана система
индивидуальной ответственности
механизаторов, специалистов и
руководителей всех уровней за
качество полевых работ. В отде�
лении № 1 уже к посевной плани�

руется создание хозрасчетных
звеньев, оплата труда в которых
будет зависеть от средней при�
были с гектара. 

Выступивший на собрании на�
чальник областного управления
ветеринарии Н.М. Кутузов при�

звал руководство СХП в корне из�
менить свое отношение к живот�
новодству, в первую очередь мо�
лочному, как к второстепенной от�
расли. 

— Общественное животновод�
ство — это не только важнейший
источник ежедневного пополне�
ния бюджета предприятия, — от�
метил он, — но и основная от�
расль, поддерживающая жизнь в
глубинке. Где закрываются фер�
мы, оттуда уезжают люди, в пер�

вую очередь молодежь. Нет моло�
дежи, детей — закрываются шко�
лы, клубы, магазины. Такие села,
деревни на глазах угасают, из них
уходит жизнь.

Жестким и деловым было вы�
ступление на собрании генераль�

ного инвестора президента
компании ЗАО НК «Нобель�
Ойл» Г.С. Гуревича. 

— Ваши затраты должны
не только полностью покры�
ваться доходами, но и при�
носить хорошую прибыль,
— подчеркнул он. — Произ�
водство должно стать про�
граммируемым, то есть все
затраты должны строго со�
ответствовать результату.
Не ставьте перед собой по�
ловинчатых задач, плани�
руйте урожайность зерно�
вых не ниже 40 центнеров с
гектара. Быстрее опреде�
ляйтесь с возможным рас�
ширением посевов сахар�
ной свеклы, дайте нормаль�
ный бизнес�план по разви�
тию животноводства. Счита�
ете, что это вам по силам,
тогда обоснуйте затраты,
дайте гарантии рентабель�
ности производства, а за вы�
делением средств задерж�
ки не будет. 

Г.С. Гуревич потребовал
от руководства СХП и ЗАО
«Орел Нобель�Агро» органи�
зовать на предприятии по�
стояннодействующую школу
экономических знаний для
механизаторов, животново�
дов и специалистов средне�
го звена. Он проинформи�
ровал участников собрания
о своем решении организо�
вать в Колпнянском и Ново�
сильском районах машинно�
технологические станции

компании.
— Руководству, всему коллек�

тиву СХП «Колпнянское», — под�
черкнул Г.С. Гуревич, — следует
извлечь из ошибок самые серьез�
ные уроки и не допускать их
впредь. У вас есть все возмож�
ности для того, чтобы войти в чис�
ло лучших коллективов агропро�
мышленного комплекса Орлов�
щины. 

Юрий СЕМЁНОВ.
Колпнянский район.

Предельно собранно, по�деловому проходило отчетное
собрание в СХП «Колпнянское» — крупнейшем
сельскохозяйственном предприятии района, объединяющем 
с недавних времен 11 ранее самостоятельных хозяйств. 
В его распоряжении 40 процентов сельскохозяйственных
угодий района, крупные людские и финансовые ресурсы. 

Арифметика просчётов
и алгебра расчётов

— Андрей Вадимович, считается,

что високосный год, такой, как

2004, традиционно бывает непрос�

тым. Как прошел он для Орловско�

го комбайнового завода, оправда�

лись ли приметы?

— К счастью, я бы не сказал, что эта
примета подтвердилась. Прошедший
год стал знаковым не только для Орлов�
ского комбайнового завода, но и в целом
для ОАО «Агромашхолдинг» (АМХ), в со�
став которого он входит. Пришла новая
команда высокопрофессиональных ме�
неджеров во главе с президентом хол�
динга Виктором Николаевичем Беляе�
вым. Он имеет 30�летний стаж работы в
машиностроении. Его богатый опыт, зна�
ние отрасли, безусловно, позволят ОАО
«АМХ» выйти на новый уровень. Утверж�
дены бизнес�планы на 2005 год, которые
определяют основные направления раз�
вития. Это особенно важно в настоящее

время в связи с так называе�
мой «проблемой 2006 года», о
которой все чаще говорят спе�
циалисты. Речь идет о катаст�
рофическом старении парка
сельскохозяйственной техни�
ки. К сожалению, в последнее
время не удалось остановить
это падение. 

И действительно, обеспеченность от�
расли техникой не превышает 50%, при
этом основу парка составляют морально
и физически устаревшие модели. Из�за
недостатка машин сельхозпроизводите�
ли вынуждены сокращать посевные пло�
щади и проводить полевые работы с на�
рушением сроков, что снижает урожай�
ность. В итоге мы вынуждены ввозить
продовольствие из�за границы, в том
числе и то, которое могли бы произво�
дить сами. Уже сегодня импорт продо�
вольствия ежегодно растет на порядок
быстрее, чем внутреннее сельхозпроиз�
водство, объем импорта доходит до 60%
от потребности.

Приведу цифры из интервью Виктора
Беляева, которое он дал журналисту га�
зеты «Ведомости». Несмотря на сокра�
щение посевных площадей, технические
нагрузки на все виды сельхозмашин ра�
стут и в среднем в 2 — 3 раза превышают
нормативные. Российский сельхозпро�
изводитель обрабатывает 1000 га земли
тремя комбайнами, тогда как в странах
ЕС такую же площадь обрабатывают в
среднем девять машин. Нехватка новой
техники увеличивает степень износа
имеющейся в наличии. 

— И каков же выход из сложившей�

ся ситуации?

— С учетом старения парка отечест�
венным машиностроительным заводам
необходимо в два раза увеличить произ�
водство и ежегодно выпускать примерно
10 000 — 15 000 комбайнов и 15 000 —

17 000 тракторов. То есть выходом из
этой ситуации может быть только разра�
ботка и производство отечественных
сельскохозяйственных машин, соответ�
ствующих всем современным требовани�
ям и привлекательных по цене. Именно
на этом основан прогноз президента хол�
динга о том, что в ближайшие 3 — 5 лет в
сельскохозяйственном машиностроении
должен произойти бурный рост.

И один из шагов в этом направлении
— начало работы в апреле 2003 года
Орловского комбайнового завода, вхо�
дящего в состав ОАО «Агромашхолдинг».
С момента открытия предприятия на его
производственных мощностях собрано
около 450 комбайнов серии «Енисей�
950» и «Енисей�954». Это без учета дос�
борки комбайнов Красноярского завода.
Комбайны приобретены агропредпри�
ятиями Центра и Северо�Запада России.
Кроме того, достигнуты договоренности
о дальнейшей поставке комбайнов.

Можно сказать, что открытие завода
стало знаковым событием для этих регио�
нов. Ведь с началом работы завода они по�
лучили возможность покупать недорогие,
но отвечающие современным требовани�
ям зерноуборочные комбайны. К тому же
производитель стал ближе к потребителю.

— Какую оценку дали земледельцы

«Енисеям»?

— Механизаторы отметили надеж�
ность «Енисеев», их приспособленность
к работе в Центральном регионе, эконо�
мическую эффективность их использо�

вания — потери минимальны, а также,
что немаловажно для продуктивной ра�
боты механизаторов, комфортность. 

Несомненным достоинством стало и
то, что все возникающие поломки и не�
исправности устраняются в кратчайшие
сроки. Сервисные центры обеспечены
всеми необходимыми деталями. Боль�
шую роль здесь играет постоянное раз�
витие дилерской и сервисной сети ОАО
«Агромашхолдинг». По итогам 2004 года
количество дилеров, работающих с
Орловским филиалом, выросло в два ра�
за, до 18 компаний.

— Андрей Вадимович, в минувшем

году продолжалось и ставшее тра�

диционным обучение механизато�

ров, работающих на комбайнах

«Енисей». Расскажите, пожалуйс�

та, об этом направлении работы.

— Этому направлению, действитель�
но, руководство ОАО «Агромашхолдинг»
уделяет особое внимание, ведь от про�

фессионализма работников зависят ка�
чество и эффективность эксплуатации
техники. Накануне уборочной страды пе�
реобучение для эксплуатации новых ма�
шин «Енисей» на орловском заводе про�
шли десятки сельских механизаторов.
Сейчас эта работа продолжается, подго�
товлен и оснащен специальный учебный
класс. Такое обучение проводится и во
многих других областях, куда поставля�
ется техника, производимая предпри�
ятиями холдинга. В минувшем году заня�
тия для главных инженеров и механиза�
торов прошли в Вологде, Курске, Влади�
мире, Тамбове и ряде других регионов.
Кроме того, на базе Государственного
аграрного университета и ООО «Орлов�
ский комбайновый завод» прошел семи�
нар для преподавателей сельскохозяй�
ственных вузов Центрального и Северо�
Западного федеральных округов. В 2005
году обучение было организовано для
механизаторов и главных инженеров
сельхозпредприятий Воронежской об�
ласти. Эта работа будет продолжена.

— Я знаю, что проведением обуче�

ния преподавателей не ограничи�

вается сотрудничество между ком�

байновым заводом и Орловским

государственным аграрным уни�

верситетом. 

— Действительно, в этом году про�
изошло еще одно очень значимое для
нас событие. Десять выпускников Орлов�
ского аграрного университета защитили
дипломные проекты в учебном классе,

организованном на Орловском комбай�
новом заводе. 

Защита дипломных проектов прохо�
дила в стенах Орловского комбайнового
завода не случайно. Студенты с момента
создания завода в Орле проходили в его
цехах практику, их итоговые работы так�
же непосредственно связаны с произ�
водством комбайнов «Енисей». Ребята
не понаслышке знакомы с процессом
сборки комбайнов. Особую помощь при
подготовке дипломных работ им оказало
общение с опытными инженерами заво�
да. Выпускники, в свою очередь, выска�
зали свое мнение о том, как можно усо�
вершенствовать и оптимизировать про�
изводственный процесс. 

Преподаватели Орловского аграрного
университета и специалисты Орловского
комбайнового завода, вошедшие в состав
государственной экзаменационной комис�
сии, отметили глубокие знания выпускни�
ков, не только теоретические, но и практи�
ческие. Надеемся, наше сотрудничество
будет продолжаться. И мы будем очень ра�
ды, если выпускники аграрного универси�
тета придут к нам на работу. Высококвали�
фицированные кадры нужны всегда.

— Андрей Вадимович, а что можно

сказать о коллективе, который

сложился на заводе?

— Коллектив отличный. Большинство
наших сотрудников работает на Орлов�
ском комбайновом с момента его осно�
вания, поэтому и отношение к заводу у
них особое. Они гордятся своим пред�
приятием, все силы и знания отдают для
его успешного развития. Назову лишь
некоторые имена: слесарь Владимир
Винников, электросварщик Евгений Го�
роднов. Рядом с этими опытными работ�
никами трудится и молодежь. Например,
Александр Емельянов, который начинал
электриком, а вырос до начальника про�
изводственного участка. Кстати, в этом
году Александр готовится защитить дип�
лом в Орловском государственном аг�
рарном университете. Особенно прият�
но наблюдать за такой целеустремлен�
ной молодежью, связавшей свою жизнь
с производством. Мы поддерживаем ре�
бят, которые стремятся продолжать 
обучение, повышать квалификацию.

— В Орловском филиале ОАО

«Агромашхолдинг» и на Орловском

комбайновом заводе большое вни�

мание уделяется и социальной

сфере — я имею в виду поддержку

спортивных мероприятий, помощь

детям, оставшимся без попечения

родителей.

— Я считаю, что такая деятельность в
наши дни необходима. Нельзя уделять
внимание только производственным во�

просам. В этом году большинство фили�
алов ОАО «Агромашхолдинг» и предпри�
ятий, входящих в его состав, провели
Рождественские благотворительные ак�
ции для воспитанников детских домов. 

Если говорить о работе, которая про�
водится в Орле, то вы знаете, что в ми�
нувшем году в нашем городе прошел
традиционный всероссийский турнир по
киокушинкай каратэ�до «Золотой Орел».
На него съехались 200 юных спортсме�
нов из Центрального и Северо�Западно�
го регионов России, а также с Юга и Ура�
ла. Это не совсем обычный вид спорта,
поскольку уделяется внимание не только
физической подготовке ребят, но и их ду�
ховному миру, развитию творческих спо�
собностей. Детей учат уважать старших,
не обижать тех, кто слабее, и применять
силу лишь в самых крайних случаях. На�
грады лучшим участникам соревнований
предоставили Орловский филиал ОАО
«Агромашхолдинг» и ООО «Орловский
комбайновый завод».

Стараемся мы поддерживать ребят,
воспитывающихся в Некрасовском до�
ме�интернате. 

— Андрей Вадимович, вы возглави�

ли предприятие не так давно, в

конце прошлого года. Уже есть ка�

кие�то планы по дальнейшему раз�

витию Орловского комбайнового

завода?

— Конечно, планы очень большие. Во�
обще, сельхозмашиностроение кажется
мне очень интересным, масштабным и
перспективным направлением. У меня

есть практический опыт
управления производством,
и я постараюсь максимально
использовать его для даль�
нейшего развития Орлов�
ского комбайнового завода. 

Если говорить в целом о
перспективах ОАО «Агро�
машхолдинг», то его прези�
дент Виктор Николаевич Бе�

ляев поставил первоочередную задачу —
осваивать внутренний рынок. Среди рос�
сийских производителей комбайнов до�
ля ОАО «АМХ» на территории традицион�
ных для него рынков — дальневосточно�
го и сибирского — составляет 83%, на
пограничных — 41%, а на новых рынках
юга и Поволжья России доля увеличи�
лась до 23%. Мы и в дальнейшем будем
работать для достижения этой цели.

Немаловажно и то, что наша компания
— единственная, которая имеет полную
линейку сельхозтехники, востребован�
ной на рынке. ОАО «Агромашхолдинг»
производит около 45% российских ком�
байнов, 70% — гусеничных тракторов и
60% дизельных двигателей.

Среди главных задач Орловского ком�
байнового завода на 2005 год — сборка
и отгрузка 350 комбайнов «Енисей�950»
и «Енисей�954» сельхозпроизводителям
Центра и Северо�Запада России, а также
дальнейшая работа по совершенствова�
нию качества гарантийного и постгаран�
тийного обслуживания выпускаемой тех�
ники. Мы приложим все силы для того,
чтобы сельхозпроизводителям было
удобно с нами работать. 

А то, что наша техника максимально
подходит для центральных и северо�за�
падных регионов России, они уже давно
убедились. Не раз, общаясь и с руково�
дителями хозяйств, и с механизаторами,
доводилось слышать уверенное: «Наш
выбор — «Енисей!»

Подготовил 

Виктор БАЛАКИН.

В декабре 2004 года ООО «Орловский комбайновый завод» (входит в состав
ОАО «Агромашхолдинг») возглавил Андрей Вадимович Фетискин. И наша
беседа с новым генеральным директором о сегодняшнем дне предприятия
и перспективах его развития.

«Наши комбайны
Андрей Фетискин:

современные и недорогие»

ДЕЛОВАЯ ВСТРЕЧА

ОТЧЁТЫ В АПК


